



Thema	Presseveröffentlichung – Nürnberger Zeitung
Ersteller	C. Schmidt
Datum	Ausgabe 26.01.2016

Im Schleudergang durch die Galaxis

Zum letzten Mal: Das Theater Dreamteam zeigt die Komödie „Starwash“ im Hubertussaal



Schön schräg: „Starwash“ nennt sich die aktuelle Produktion des Theaters Dreamteam.

Foto: Andreas Groh/PR

Viel schräger Humor zeichnet gemeinhin die Auftritte des Theaters Dreamteam aus. Morgen zeigt die Truppe nochmals ihre aktuelle Produktion „Starwash“ im Hubertussaal.

Wir schreiben das Jahr 2345. Die Erde ist – das überrascht – ein grünes Paradies geworden. Industrie, Autos und Wohnhäuser stoßen keinerlei

Abgase mehr aus und werden ausschließlich mit erneuerbaren Energien betrieben und versorgt. Die Menschen selbst sind nahezu perfekt: schlank, gesund, vernünftig und sich ihrer Verantwortung für sich selbst und die Welt bewusst.

Doch wie es halt immer so ist: Einige verweigern sich. Sie sollen auf den den Erziehungsplaneten Omega 3

gebracht werden, aber es kommt anders, als gedacht... Die Science-Fiction-Komödie des Theaters Dreamteam, bei dem Behinderte und Nicht-Behinderte gemeinsam auf der Bühne stehen, ist letztmals zu sehen. Wer die Chance ergreifen will: Der Auftritt findet am 27. Januar um 19.30 Uhr im Hubertussaal, Dianastraße 28, statt (Kartentelefon 09 11/26 15 10). *mn*